

校長あいさつ

江東区立南陽小学校
校長 市川 修

令和7年度、南陽小学校第14代校長に着任しました市川修です。どうぞよろしくお願いいたします。

4月9日には128名の1年生を迎え、無事に入学式を行うことができました。今年度は、27学級848名でのスタートです。

本校は今年度、

『あふれる「笑顔」響き合う「あいさつ」満ちる「思いやり」みんなかがやく南陽小』をキャッチフレーズに教育活動を進めてまいります。家庭、地域、学校が一つになり、これまで本校が築いてきた50年の歴史と伝統に新たな取組を加えつつ進めていく中で、学校が「子どもにとって毎日笑顔で過ごせる学校」であること、「保護者にとって安心して子どもを託せる学校」であること、「地域にとって誇りに思い、ともに歩める学校」であることを基盤にして、すべての人が笑顔になり、あいさつが響き合い、思いやりが満ちる「みんなかがやく南陽小」をつくってまいりたいと思います。

これまで南陽小は、先人の方々が築き上げてきた歴史と伝統に支えられて50年の歩みを続けてまいりました。その間、保護者や地域の方々に愛され、支えられながら成長し、今に至ります。その名に恥じない学校であり続けられるよう教職員一同一丸となって取り組んでまいります。

これまで同様、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

【令和7年度 教育目標】

人間尊重の精神を基調とし、自己をみがき(自立・自律)、人や地域、自然と豊かにかかわり(貢献・共生)、「希望をもって自ら未来を切り開く子」の育成を目指し、次の目標を設定する。

○進んで学ぶ子 → [知：賢さ]

- ・主体的・対話的で深い学びを実現する子

◎思いやりのある子 → [徳：優しさ]

- ・自分や周りの人を大切にする子
- ・広くて大きな心や素直な心で関わり合う子

◎元気な子 → [体：逞しさ]

- ・強い心や気持ちで粘り強く取り組む子
- ・運動に親しみ健康を意識する子

(◎は重点目標)